



Möbel Berger Königspartner bei den «Bösen» auf dem Thut-Platz

ZT – Die Heinz Berger AG in Oftringen ist einer der sechs Königspartner beim Aargauer Kantonschwingfest vom 24. bis 26. Mai 2019 auf dem Niklaus-Thut-Platz in Zofingen. Im Beisein von Spitzenschwinger und Eidgenoss Christoph Bieri (auf dem Bild sitzend) unterzeichneten (von links nach rechts) Walter Bloch, Sponsoringverantwortlicher des Kantonschwingfestes, sowie Roland, Bruno und Marco Berger den Vertrag am Firmensitz in Oftringen. «Unser Familienbetrieb teilt etliche Werte mit dem Schwingssport: Die Schweizer Identität, Tradition und auch Schweizer Qualität», erklärt Marketingleiter Marco Berger das Engagement von Möbel Berger. Zudem habe bereits sein Grossvater den Schwingklub Zofingen und somit den Schwingssport unterstützt. So ist Möbel Berger auch Hauptsponsor von Eidgenosse Christoph Bieri, der das Aargauer Kantonal fest schon mehrmals gewonnen hat. Auch Geschäftsführer Bruno Berger freut sich, dieses Fest «für einmal so Nahe in der Zofinger Altstadt erleben zu dürfen.» Die weiteren Königspartner sind die Aargauische Kantonalbank, Migros, Schenker Storen, die StWZ Energie AG und Suzuki. (Bild: adi)

